
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0130/2021 

öffentlich 
 

 

Titel: zu den Parkplätzen am Frankendamm 
Einreicher: Mathias Miseler, SPD-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion SPD Datum: 08.11.2021 

Bearbeiter: Miseler, Mathias   

 

Einreicher: Herr Miseler   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Seit wann, wie viele und warum sind einige Parkplätze parallel zum Frankendamm durch 
Betonbarrieren gesperrt? 
 
2. Warum werden diese Flächen nicht gereinigt? 
 
3. Sind die Betonbarrieren die endgültige Lösung oder sieht die Verwaltung hier langfristig 
eine andere Lösung? 
 

 
Begründung: 
 
Der Frankendamm wurde vor wenigen Jahren mit sehr viel Geld neugestaltet. Scheinbar 
wurden die Parkplätze dabei jedoch nicht genügend bedacht, sodass es zu der Sperrung 
kam, die nicht die langfristige Lösung sein kann. Die ungepflegten Parkflächen passen nicht 
in das attraktive Bild des Frankendamms und sind für Anwohner wie Touristen ein Dorn im 
Auge. 
 

 
  


	FLD_VONAME
	Anlage
	Kontrollkästchen2
	Kontrollkästchen3
	Zuständig
	Typ
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Beschlußvorschlag
	FAuswirkung

